



Unter dem Logo »freakquency« veranstaltet die Dresdner Philharmonie Konzerte und Projekte, die auf unterschiedliche Weise die Begegnung junger Menschen mit klassischer Musik fördern möchten. Wir bieten Konzert- und Probenbesuche an, Workshops und Besuche des Philharmonischen Kammerorchesters Dresden und anderer Ensembles des Orchesters in Schulen.

Zuhören oder Mitmachen – es gibt reichlich Gelegenheit, spannende Erfahrungen mit klassischer Musik zu machen, die manchmal gar nicht so klassisch ist!

Zusätzliche Informationen zu den Veranstaltungen gibt es auf der Homepage der Dresdner Philharmonie.

[www.dresdnerphilharmonie.de](http://www.dresdnerphilharmonie.de)